



**スポーツの秋・文化の秋** 活躍しています。

部活動では、3年生が引退して新チームで活動していますが、2学期に入り、新人大会が行われています。先日、新人大会の表彰を行いました。多くの部がよい成績を収めています。

新人大会を控えているチームもありますが、練習の成果を発揮し、悔いの残らない戦いを展開してください。

競技	期日	会場・結果	結果	競技	期日	会場・結果	結果
男子バスケット	12/7・8・14	市民体育館		陸上	10/12～13	県大会	女子砲丸 2位
女子バスケット							
男子バレー	12/7～8	三和体育館		剣道	10/26	3位	県大会出場
女子バレー		市民体育館					
男子バドミントン	10/19・26	3位	県大会出場	水泳	8/31	市大会 多数入賞	県大会なし
女子バドミントン		3位	県大会出場				
男子ソフトテニス	9/7・8・21	3位	県大会出場	柔道	10/5	準優勝	県大会出場
女子ソフトテニス		3位	県大会出場				
男子卓球	12/7～8	県立総合体育館		※表は、主に団体の結果です。 個人でも多くの生徒が優秀な成績を収めています。  【県新人大会の結果】 ・女子ソフトテニス 団体 3位 ・柔道 団体 3位			
女子卓球							
サッカー	12/1	かきどまり					
野球	10/26	上位進出ならず					

**無言清掃** 生徒たちの成長につながることを期待しています

本校では、清掃時間に「無言清掃」に取り組んでいます。無言清掃は、近年注目を集めている清掃方法の一つです。そこに「無言」という要素を加えることで、単なる清掃作業にとどまらず、生徒たちの成長を促すための、以下のような様々な効果が期待できます。

- ①指示を待つのではなく、自分から率先して行動し、自分の担当区域を責任をもって清掃することで主体的な行動や責任感が身に付く。
- ②周囲の雑音や会話がないう環境で黙々と集中して作業することで、集中力と忍耐力が向上する。
- ③互いの動きを見ながら、効率的に作業を進めることで、協調性やチームワークなど協力することの大切さを実感できる。
- ④決められた時間内に、決められた場所で、決められたことを行うことで、規律正しい行動を身に付けることができる。

中学校で無言清掃を行う目的は、単に教室をきれいにするだけではありません。生徒たちが主体的に行動し、責任感、集中力、忍耐力、コミュニケーション能力、道徳性を高める非常に効果的な活動です。無言清掃に取り組むことで、生徒たちの成長につながることを期待しています。

**【お知らせ】**

11/1(金)から**18:00完全下校**です。  
(11月～2月)  
それに伴い、部活動の終了時刻が17:45、スクールバス(最終便)が18:00となります。

**7月・11月は「ココロねっこ運動」強調月間です**

ココロねっこ運動は、子どもの心の根っこを育てるために、大人のあり方を見直し、みんなで子どもを育てる県民運動です。

～大人みんなで子どもの心を育てましょう! 「あいさつします。わたしから!」～

